



MONITOREO ESPECIAL

Radio 560

Programa: **Arnoldo habla con su pueblo**

Fecha: 19 de Agosto de 2002

En nombre de su familia agradeció todas las llamadas de solidaridad con Amelia Alemán durante estuvo en el hospital. Dijo que sólo esperan informe para ser trasladada a Cuba.

Indicó su posición expresando que la realidad es que Nicaragua necesita salir del estancamiento en que la tiene el Gobierno, señalando que el principal problema es el económico. “Si en un país no existe producción, no puede salir adelante, no es con Leyes del Ejecutivo, ni del Legislativo que este país va a salir adelante”.

Historió que fue más generosa la ayuda en los años 80s, que en los años 60s se operó el fenómeno de la descentralización, para apoyar a este país en ten descentralizado, que lo llevara al desarrollo.

Por gestiones del Presidente Somoza se dan los primeros pasos en la Geotermia. Nicaragua es rica en energía propia. Sólo en la parte occidental teníamos un potencial de más de 300 mil Mw. de energía.

Habló acerca de los diferentes proyectos de energía, los que finalmente no pudieron ser, por la llegada de los sandinistas, la generación de empleos...

Se preguntó ¿Qué es lo que nos ha pasado a nosotros?, y se respondió “cuando no hay equipo económico viene el caos, el yo que pierdo, se justifica en un circo, y el pueblo quiere pan, trabajo...”

Indicó que “El PLC y los diputados no íbamos a permitir que tras el desempleo existente, aunque olímpicamente dicen haber creado 29,000 empleos, viniéramos a aceptar un impuesto que gravaba la canasta básica”, expresó.

Enfatizó que “Si quieren repetir la historia de los años 80s, mantengamos el circo que diariamente, en siete meses han mantenido a la opinión pública”.

Dijo que el Frente Sandinista está en mejor posición para llegar a gobernar a este país, Dios salve a Nicaragua, de llegar a repetirse.

Señaló que si por la ceguedad, el empecinamiento a no llamar al diálogo a toda Nicaragua, el país será llevado al caos y a la destrucción.

Alertó a los nicaragüense, a decirle a la patria presente, para no volver al pasado.

Enfatizó que su mayor virtud es ser eternamente agradecido.

Participantes:

Luis Mora: Comentó que escuchó declaraciones de Fernando Avellán que se pasó al otro lado. Dijo que lamentaba esa posición y que Nicaragua sabe castigar.

Marlon Enrique Valenzuela preguntó sobre las exoneraciones de la energía y que hasta cuándo va a dejar de pagar el impuesto.

Cecilia Sandino: Distrito 2, vice concejal de Enrique Quiñónez, calificó de golpe duro las declaraciones de Fernando Avellán. Brindó solidaridad y dijo que es el único que ha ayudado a la gente pobre, que no ha dejado a Nicaragua y que ha mantenido la unión.

Lea Morales: Distrito 2, dijo estar dispuesta a llegar a lo que sea para que la radio no sea cerrada y le preguntó cuántas firmas quería de su distrito, para conseguirlas.

Alemán retomó los micrófonos:

Que puedo decirle a mi pueblo que no está ya dicho. Aquellos que no quieren oír expresiones sinceras.

“En Ing. Enrique Bolaños, lo sabe que es difícil, cuánto trabajo me costó convencer a los diputados, decirles ayúdenle a Nicaragua. Responderle al FMI, al BCIE, al BM, acerca de obligatoriedad para que llegue al punto de decisión”.

Cuando apoyamos al Ing. Enrique Bolaños él me decía:” Vos y me ayudás. Ahí vos sabés como son de exigentes esos organismos”.

Le dijo al Presidente Bolaños que “tuvo una bancada que ni Doña Violeta la tuvo. Si no tuviera esos sentimientos nacistas, que sólo lo comparo con el odio que tuvieron los nasis a los judíos, otra cosa sería este país”, expresó Alemán.

Arnoldo Alemán no buscaba la Asamblea Nacional por una inmunidad. “Ya no hay que hacer” Sólo humareda, sólo nube, entonces lo cacarean con ruido y nuestros adversarios han publicado dos artículos.

¿Qué es lo que quieren?

Quieren mantener la zozobra, el miedo... Que el águila del norte agarre a este conejo y se lo lleve, que se den cuenta que detrás de Arnoldo Alemán, otros que se ufanan de ser amigos, sean llevados por un pequeño gavilán que le sacará los ojos.

“Esos que se creen los ungidos para gobernar este país, ahora después de los años de bonanza, ya el dinero no les basta y quieren el poder”, expresó.

Explicó que en el 2000 se acordaron hacer Reformas Constitucionales con el actual Presidente y Vicepresidente de la República y otras personalidades, para que cuando el Presidente dejara el cargo automáticamente pasara a ser diputado, con el objetivo de aprovechar la experiencia.

También dijo que acordaron que ex Presidente de la República automáticamente pasaban a formar parte del Parlacen, y esto le da la inmunidad ante ese Parlamento.

Señaló que muchos medios de comunicación atacan porque dejaron de gozar de muchos privilegios, quedaron de enemigos.

“Para poder combatir organismos multilaterales, Nicaragua necesita combatir esa deuda que dejaron esos sinvergüenzas”, dijo. “No se ha tenido capacidad de impulsar el trabajo, por incapacidad y soberbia, manteniendo un circo.

Dijo que no puede el Parlamento local quitarme la inmunidad. El Parlacen sí puede y después de un proceso correspondiente, pero ahí sí llegaría y diría: ¿Cuál es el odio político contra Arnoldo Alemán y su familia?

Respondió varias de las preguntas que le hicieron durante el programa

Habló de las construcciones realizadas durante su Gobierno

Manifestó que no es a la Procuraduría que le corresponde investigar, revisar las pruebas, eso le compete a la Fiscalía.

Finalmente retó a que le presenten pruebas, un solo cheque que pasara del Estado a la FDN.

Señalo que muchos jueces penales se vuelven parte de un circo romano, donde gozaban viendo como destrozaba la fiera al ser humano.